
Jésus se promenait sur les routes avec ses compagnons, ils traversaient villes et 
villages. 
Un jour que ses disciples se disputaient pour savoir qui parmi eux, était le plus 

important, des petits enfants s’approchent. 
Mais les compagnons de Jésus essaient de les renvoyer : « Jésus n’a pas de 
temps pour vous ! » 

Ils ont tort, car Jésus a toujours du temps pour ses amis. 
« Ne les renvoyez surtout pas » dit Jésus. « Amenez-moi ces petits ». 
Les enfants eux savaient qu’ils n’avaient pas besoin de faire quelque chose de 

particulier pour que Jésus les aime. 
(d’après Marc 10,13-16) 

 

Une autre fois, à Jéricho, il y avait un homme Zachée qui n’avait pas d’amis. Les 

gens ne l’aiment pas parce qu’il vole de l’argent, il en prend plus  qu’ils ne doivent 
payer. Jésus vient dans cette ville, une foule s’attroupe au bord de la route, car 
tout le monde veut le voir. Zachée est trop petit : « Je vais grimper dans cet 

arbre » dit-il. Voilà Jésus qui s’arrête sous son arbre, et le regarde. « Zachée 
dit-il, j’aimerais venir chez toi, dans ta maison ! ». Zachée n’en croit pas ses 

oreilles. Il descend de l’arbre aussi vite qu’il peut et conduit Jésus chez lui. Les 
gens murmurent, ronchonnent : « Pourquoi Jésus est-il si gentil avec ce si grand 
tricheur ? ».  

Malgré tout Jésus est l’ami de Zachée. 
(d’après Luc 19,1-10)  

 

De passage à Béthanie, Jésus aime bien s’arrêter dans une maison pour manger. 

Ce sont ses amis, il y a là deux sœurs Marthe, toujours active et dynamique, et 
Marie, qui aime s’asseoir et écouter parler Jésus. Elles ont aussi un frère Lazare. 
Jésus se sent bien chez eux, Il aime passer du temps avec ses amis. 

(d’après Luc 10,38) 
 

Dans la ville de Capharnaüm, Jésus est entré dans une maison, tout le monde se 
bouscule à la porte pour l’écouter, le voir. Un homme paralysé est sur un 

brancard et ses amis veulent l’amener voir Jésus. Ils font un trou dans le toit 
pour le faire descendre, ils sont sûrs que Jésus peut le guérir. Jésus est touché 
et épaté par leur geste, il dit à l’homme « tes péchés sont pardonnés, lève-toi et 

marche ». Jésus aime ceux qui ont du courage et ceux qui ont besoin de lui. 
(d’après Marc 2,1-12) 

 

En route vers Jérusalem, des lépreux viennent vers Jésus. Ce sont des malades 
que personne n’ose toucher, les gens en ont peur. Jésus est ému quand il en 
rencontre. Un jour il en a guéri un en étendant sa main sur lui. Jésus n’a pas peur, 

il est leur ami. Aujourd’hui il va les guérir. 
(d’après Luc 5,12 et 17,11-19) 


